

Kapolresta Mataram Hadiri Rapat Paripurna DPRD Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIKNTB.COM

Aug 28, 2024 - 19:47



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM menghadiri pelaksanaan Rapat Paripurna DPRD Kota Mataram dan Acara Penyampaian Pidato Walikota Mataram H Mohan Roliskana, S.Sos, MH dalam rangka memperingati HUT Kota Mataram yang Ke-31 Tahun 2024, bertempat di Kantor DPRD Kota Mataram Jalan Lingkar Selatan Kel. Jempong Baru Kec. Sekarbela Kota Mataram. Rabu, (28/08/2024)

Dalam kegiatan tersebut turut hadir Wakil Walikota Mataram TGH. Mujiburrahman, Forkopimda Mataram, Ketua FKPD dan OPD se Kota Mataram, para Anggota DPRD Kota Mataram, para Camat dan Lurah se Kota Mataram serta tamu Undangan dengan jumlah lebih kurang 100 orang.

Pembukaan Rapat Paripurna oleh Ketua Sementara DPRD Kota Mataram Abdul Malik, S.Sos yang mengatakan bahwa Kota Mataram telah memasuki usia yang ke 31 tahun pada tahun 2024 dan telah memiliki beberapa penghasilan baik di bidang ekonomi dan Pembangunan, hal tersebut menunjukkan bahwa Kota Mataram memiliki komunikasi dan koordinasi bagi seluruh komponen untuk meningkatkan perekonomian dan pembangunan.

" Perlunya meningkatkan koordinasi dan komunikasi antara seluruh Komponen guna semakin meningkatkan Ekonomi dan pembangunan di Kota Mataram ", ucapnya

Pidato Walikota Mataram H. Mohan Roliskana mengatakan bahwa HUT Kota Mataram ke 31 adalah momentum penting yang perlu diperingati karena Kota Mataram terbentuk dengan banyaknya aspek yang telah berperan sehingga menorehkan sejarah di Kota Mataram.

" Diusia yang semakin dewasa kota mataram telah menunjukkan kekuatan dari masing-masing sektor yaitu perekonomian dan pembangunan dengan terbuktinya banyak perubahan dalam 1 tahun terakhir yang mendapat penghargaan dari tingkat Nasional maupun tingkat daerah ", ujarnya

" Kota Mataram lahir dari beberapa kebijakan yang dibangun oleh pemimpin-pemimpin sebelumnya, sehingga perlunya dilaksanakan peringatan atas lahirnya Kota Mataram, kesadaran dari seluruh komponen masyarakat harus tetap ditingkatkan untuk memberikan kontribusi positif bagi masyarakat ", pungkasnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM usai kegiatan mengatakan bahwa Polresta Mataram berkomitmen untuk terus mendukung upaya pemerintah daerah dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan pemerintah daerah dalam rangka memajukan Kota Mataram.

Diakhir kegiatan dilanjutkan dengan Pematangan Tumpeng dan foto bersama yang diikuti oleh FKPD Kota Mataram.(Adb)